

Cuba y Honduras terminan en empate y sin goles en Dominicana



Fútbol Cuba-Honduras

Santo Domingo, 13 oct (PL) Las selecciones de Cuba y Honduras terminaron anoche en empate y sin goles el partido correspondiente a la tercera jornada de la Liga de Naciones de la Concacaf, trascendió aquí.

Comentaristas deportivos calificaron de crucial este choque, al coincidir en que están en juego los boletos para la ronda de Cuartos de Final en busca del pase a la Copa América, que tendrá lugar en Estados Unidos en 2024.

El equipo de Honduras llegó a este esperado encuentro, que transcurrió en el estadio olímpico Félix Sánchez, en el tercer puesto del grupo B con tres puntos, detrás de Cuba y Jamaica, con cuatro puntos cada uno.

Con el empate de esta noche ninguno de los dos avanza por el momento a cuartos de final. En el caso de Cuba se mantiene en el segundo lugar del grupo, ahora con cuatro unidades, y su rival sigue en la tercera posición, con cuatro puntos, en tanto Jamaica lidera, con siete.

Los dos primeros de este grupo pasarán a la ronda de los ocho mejores, junto a los primeros del grupo A y a los cuatro preclasificados por el ranking de la FIFA: Canadá, Estados Unidos, México y Costa Rica.

Para ello habrá que esperar al próximo domingo, cuando ambos conjuntos se enfrenten nuevamente, esta vez en Tegucigalpa.

A Honduras lo siguen en el B Haití, con tres puntos; Surinam con dos y Granada, con un punto.

El grupo A lo lidera Trinidad con seis puntos, seguido por Panamá y Guatemala con cuatro cada uno, Martinica (tres) y en las dos últimas posiciones Curazao y El Salvador sin ninguna posibilidad, con cero tantos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/336403-cuba-y-honduras-terminan-en-empate-y-sin-goles-en-dominicana>



Radio Habana Cuba